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ASSOCIATION SYNDICALE D’ARROSAGE 

                                                          DE TRAVAILLAN – CAMARET 

Issue de la Fusion des associations syndicales de 

La Buissonnade, Saint-Jean, Saint-Paul, le Quartier, Plan de Dieu et d’Alcyon 

en application de l’ordonnance 2004-632 du 1erjuillet 2004 

et du décret 2006-504 du 3 mai 2006. 

    
 

 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 27 Mars 2025 
 

L’assemblée des propriétaires de l’Association Syndicale d’Arrosage de Travaillan Camaret 

s’est réunie le 27 Mars 2025 conformément à la convocation du 3 Mars 2025. 

 

La Présidente Mme Patricia Lispal remercie Mme le Maire - Mr le Maire, ainsi que les 

propriétaires membres du comité syndical de leur présence. 

Elle informe les membres qu’ils ont été convoqués ce jour pour participer à l’Assemblée de 

Propriétaires conformément aux statuts. Elle indique que si le quorum n’est pas atteint à la 

première convocation, la deuxième assemblée convoquée ce même jour, une heure plus tard, 

pourra délibérer sans condition de quorum. 

 

Ouverture de la séance à 17h00 et constate que le quorum 1983 voix n’est pas atteint.  

Le décompte donne :   491 voix présentes et représentées sur 1968 Adhérents pour 3965 voix 

La présidente décide d’ouvrir la séance de la deuxième convocation à 18h. 

Les délibérations peuvent être prises sans quorum. 

 

La présidente excuse Mme le Maire de Travaillan rdv importants  

et donne la parole à Mr le Maire de Camaret  

Et présente l’ordre du jour : 

- Situation sur le schéma directeur présenté par la chambre d’agriculture 

* Schéma directeur pour travaux et réalisation, diagnostic de notre Asa en vue de 

moderniser le réseau 

- Nomination d’un secrétaire de séance 

- Bilan financier 2024 

- Budget 2025 et votes  

- Travaux réalisés en 2024 et prévisions 2025 

- Bureau démissionnaire : 

 Renouvellement de tous les membres du syndicat soit 9 titulaires et 3 suppléants, 

Les personnes souhaitant faire acte de candidatures doivent être à jour de leurs cotisations. 
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La Présidente demande aux membres de l’assemblée de bien vouloir nommer un secrétaire de 

séance.  * Mr LURIE Benoit se propose et acte pour secrétaire de séance. 

 

LE RAPPORT FINANCIER 2024 

Mme Guevara présente le rapport financier selon état de consommation et réalisation du TP 

Détail de chaque chapitre point par point - 

• Section de fonctionnement : 

 

-Recettes :   34 789.45 € 

- chapitre 70 :34 761.75 €  

- chapitre 75 :      27.70 € 

 

-Dépense :    40 973.32 € 

- chapitre 11 : 31359.20 € 

- chapitre 12 :  5579.53 € 

- chapitre 65 : 3804.59 €  

- chapitre 67 :   200.00 € 

- chapitre 68 :     30.00 € 

 
  -   Soit un déficit : - 6188.87 € 

 

• Section d’Investissement la Buissonnade : 

- Recettes :  0.00 € 

- Dépenses : 0.00 € 

- Soit un résultat de clôture : 0€ 

 
(Les membres du bureau ont décidés et actés pour une délibération de passer cet 

investissement en fonctionnement au compte 615232 d’un montant de : 4 709.50 € afin 

d’effectuer des travaux et validé par le trésor public en 12/2024). 

 

Compte tenu du résultat excédentaire de l’exercice antérieur de 55 594.03 € le résultat 

de clôture de l’exercice s’élève : 

 

Résultat de clôture du fonctionnement bénéficiaire : 49 410.16 € 

 

La secrétaire propose de passer au vote des comptes 2024 

Contre :   0   voix    

Abstentions :  0   voix  

Pour :   491 voix 
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BUDGET 2025 

Proposition du Budget à l’identique à savoir que nous budgétisons les frais pour les études du 

bureau études estimés par la chambre d’agriculture à hauteur : 45000 €. 

Nous ferons l’entretien sur le réseau déjà existant en 2024 et en fonction de l’avancement du 

schéma directeur et surtout des urgences possibles.  

 

            Montant global budget 2025 recettes dépenses est de : 85 021.91 € 

 

La secrétaire propose de passer du budget 2025  

Contre :   0   voix    

Abstentions :  0   voix  

Pour :   491 voix 

 

Exercice financier 2024 et Budget 2025 adoptés à l’unanimité. 

 

 

   

 RAPPORT D’ACTIVITE 2024 

 

Mme la Présidente présente les différents travaux effectués durant l’année 2024, à savoir : 

Faucardage, hydrocurage et élagage effectués par les entreprises : Sanjullian, Lagneau, 

Arnaud Assainissement. 

Cout global pour l’année 2024 : 27 208.80 € 

 

Pour toutes questions particulières les propriétaires sont invités tel que mentionné sur la 

convocation à se rapprocher du bureau le matin avec un rendez-vous si possible 

 

PREVISIONS TRAVAUX POUR 2025 : 

Entretien au minima plus travaux en urgence selon les besoins compte tenu du Schéma 

directeur en cours ! 
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RENOUVELLEMENT DES MEMBRES DE BUREAU POUR 4 ANS : 

Votés à l’unanimité soit :  491 voix 

 

Mme LISPAL Patricia - Présidente -  

Mr AURIACH Herve 

Mr LURIE Benoit 

Mr ULPAT Philippe 

Mr LEBON Bruno 

Mr ANTOINE Guillaume 

Mr ROCHE Alexandre 

Mr PLEINDOUX Kevin 

Mme BRUSCOLINI Martine 

Mr ROZIER Damien 

Mr GARREL Robert  

*Les fonctions seront attribuées à la prochaine réunion de bureau 

 

Questions diverses : 

Aucunes observations et commentaires des participants. 

Pour information : 

Les courriers pour les besoins en eaux pour 2025 seront envoyés fin mars - 

Petit rappel de la tarification de 2021 non révisée pour 2025 – pas d’augmentation ou 

changement de tarif.  

 

Fait à Camaret sur Aygues le 27 Mars 2025 

         

Secrétaire de séance             
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Rappel de la Tarification en 2021 

Décision sur le tarif du rôle 2021 pour « les Arrosants » 

-Taxe d’entretien (bordure des ruisseaux) devient   

* Environnementale à 10€ / Adhérent. 

* Taxe Entretien   30 € + 10 € 

* Taxe Jardin        50 € + 10 € +30 € 

* Taxe d’Arrosage Individuelle a été créé par Propriétaire avec Me la Présidente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je rappelle les taxes élaborées et votées qui ont été appliquées sur le rôle 2022 

 

 

 

Tour d’arrosage et règlement intérieur 

Pas encore d’actualité, à revoir avec le règlement intérieur, proposé de récupérer des 

règlements d’autres Asa pour exemple. 

 

        

                       

  


